

1976.1021. ABC. 21/10/1976. Página: 19. Páginas: 1. Párrafos: 3.

GARCIA-TREVIJANO: «ME DEFENDERÉ EN EL MOMENTO OPORTUNO»

«Cuando considere que es el momento oportuno, me defenderé de las acusaciones que se hacen sobre mi supuesta actuación en Guinea Ecuatorial, ha declarado a un redactor de Cifra Antonio García-Trevijano en su despacho madrileño.

García-Trevijano rechazó todas las acusaciones contenidas en el documento sobre su supuesta actuación en aquella República africana elaborado por el grupo de oposición en el exilio Alianza Nacional de Restauración Democrática (A. N.R.D.).

Dijo también: **«Yo siempre he luchado contra el colonialismo. Mi actuación en Guinea se ha limitado a la elaboración de seis textos legales y una constitución, totalmente democrática. Si más tarde intentaron dar un golpe de Estado contra el presidente Macías y éste decidió anular algunas de las libertades constitucionales, eso ya no es de mi responsabilidad y en ello no tengo nada que ver.**